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Schriftliche Anfrage

Der Klubobfrau Birgit Obermüller

an LR Mag. Eva Pawlata

betreffend Finanzielle Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe

Erklärung:

In der 11. Landtagssitzung der XVIII. Gesetzgebungsperiode kündigte LH Anton Mattle in einer Rede an, 
die finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe für das Jahr 2024 um 40 Prozent aufzustocken.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Wie hoch waren die gesamten finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2020?
Wie hoch waren die gesamten finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2021?
Wie hoch waren die gesamten finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2022?
Wie hoch waren die gesamten finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2023?
Wie hoch waren die gesamten finanziellen Mittel für die Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2024?
In welche Bereiche der Kinder- und Jugendhilfe wurden die zusätzlichen finanziellen Mittel im Detail im Jahr 
2024 investiert?
Wie setzen sich diese Ausgaben konkret zusammen?
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:

Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, z.B. 
1,5h)?

Innsbruck, am 11.12.2024
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